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城下町新発田会第十八回新年祝賀会開催
城下町新発田会は、1月20日(日)、正午より東天紅上野本店で新年会を開催した。

来賓として新発田市より、下妻勇副市長、比企広正市議会議長、市島圀子商工会顧問、市民まちづく

り支援課より中野修一課長、中山秀貴係長、斉藤優子市島酒造営業部長。また東京新潟県人会より、佐

藤永久副会長の7名の出席を得て賑やかに行われた。

記念写真撮影後、松川幹事長の司会で開会。築井松治会長より「多くの会員の出席に感謝。本年も新

発田会行事はもとより、県人会館建設資金の対応等に取り組んで参ります。本日は大いに交流を深めて

頂きたい」と挨拶された。

来賓の下妻副会長からは、市役所新庁舎開庁記念の「額入りあやめ城」に感謝を述べ、昨年二階堂市

長は厳しい選挙に当選、三期目に入ったこと。市は人口の増加対策として都会からの移住や、新生児の

奨励等数々の施策に取り組んでいる旨近況報告があった。

佐藤東京新潟県人会副会長から「今年は新元号を迎えるめでたい年。現在会館新設の為ご寄付をお願

いしています。ソフト面でも良くしようと考えています。ご協力をお願いします」と語った。そして新

入会員紹介後、比企市議会議長のご発声で乾杯し、祝賀に移った。

地元のお酒やワインで宴会も最高潮。次々に自慢の持ち歌が披露され、会場では笹団子等の特産品も

販売。お楽しみ抽選会もあり、当選のたびに拍手。あっという間に午後3時。

小野副会長の中締めで盛会のうちに終了。手土産片手に再開を誓い合った。 (築井 誠一記)



新 年 会 写 真 集

副市長 下妻 勇様 県人会副会長 佐藤 永久様 商工会顧問 市島 圀子様

新会員紹介 大山氏 先ずは、乾杯

ここで紹介出来ないほどの楽しい出会いが有りました。
次回は是非ともご参加ください。



新年会新発田市長メッセージ
新年あけましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎えのことと心からお慶び申し上

げます。

また、城下町新発田会の皆さまには、平素からふるさと新発田に物心両面にわ

たり、ご支援とご協力をいただいていることに感謝申し上げます。

昨年は日本各地で災害が多発し、この先、日本はどうなってしまうのか、不安

に思われた方も多かったのではないかと思います。

今年の干支、亥(いのしし)は無病息災の象徴と言われており、本年が災害もな

く、良い年になることを心から願っております。

さて、私、昨年１１月の新発田市長選挙で新発田市民の皆さまから負託をいた

だき、みたび、市政を担うこととなりました。これまで８年間、一貫して「住み

よいまち日本一 健康田園文化都市・しばた」の実現に向け、「少子化対策」

「産業振興」「教育の充実」の３つの視点でひたむきに取組を進めてきたことに

対して、多くの市民の皆さまからご理解をいただけた結果であると考えておりま

す。

三期目を迎えるにあたりましては、さらに、赤ちゃんからお年寄りまで、住み

慣れた地で、元気で、健康に暮らせる「健康長寿」をまちづくりの新たな視点と

して加え、取り組んで参ります。

「地方創生」はたやすい道ではありませんが、これらの取組を着実に進め、明

るく未来にあふれる新発田を創造できるよう、これからも精一杯努めていく所存

です。

城下町新発田会の皆さまにおかれましては、引き続き、当市のまちづくりにお

力添えいただけますようお願い申し上げます。

結びに、本年が本日ご参会の皆さまにとりまして幸多い年となりますよう、ま

た城下町新発田会のますますのご発展を祈念申し上げ、あいさつといたします。

平成３１年１月

新発田会市長 二階堂 馨

日 時：平成31年5月25日 11時より（受付10時30分～）

場 所：新潟県人会仮会館 （TELL 03-3832-7616）

台東区東上野 1-15-10 大秀ビル2F

当日は、新発田の物産販売も行いますので、

お買い求めください。

第18回定時総会のお知らせ



東京新潟県人会 新年祝賀会開催
「東京新潟県人会 平成３１年新年祝賀会」が、１月２６日(土)にホテル椿山荘東京で開催

された。

当日は、小林保廣会長をはじめ同会役員、花角英世新潟県知事、県選出の国会議員、県内の
地町村長など多くの来賓を迎え、総勢９００名の盛況となった。城下町新発田会からは、築井
相談役他７名が出席した。

国歌斉唱で厳粛に開幕した後、挨拶に立った小林会長は、日ごろの協力に謝意を述べるとと
もに「会員を増やし、県人会をさらに盛り上げて行きたい」と決意を語った。

また花角知事は「今年はニューヨークの新潟県人会が３０周年であり、現在２５０名の会員
が活発に活動している。関西や名古屋でも活発であり、親睦はもとよりビジネスにもつながっ
ている。今年は、ＬＣＣのピーチ航空が新潟空港に就航(３月、関西－新潟)、Ｇ２０農業大臣会
合の新潟開催(5/11・5/12)などの予定があり、新潟の魅力を大いにアピールして行きたい」と語
った。

なお、特別に、新潟県人会館の川村敏夫理事長より、県人会館新築の進捗状況報告があった。
「県人会館は、昨年１２月７日より解体作業に入っている。東京オリンピックを控えて、建築
ラッシュの為時間を要するが、来年９月一杯で完工の予定である。期待に添えるような世界へ
の情報発信基地にしたいので、楽しみにしていただきたい。募金は現在、目標の７割ほどご協

力いただいているが、引き続きお願いしたい」と、さらなる協力を呼びかけた。

会が進むにつれ、歌手・小林幸子さんの熱唱を皮切りに、賑やかなアトラクションが次々と
披露され、宴は最高潮。最後に恒例の佐渡おけさを全員で踊った後、新潟放送・竹石松次会長
の発声による万歳三唱を行い、会を締め括った。

城下町新発田会では、66号でお知らせしました、

県人会館建て替え募金を、総会の時にも行いますので、ご協力をお願い致します。

尚、新年会では多くの方々にご協力を頂きました。お礼申し上げます。



加治分場
加治分場(分校とは言わない)三日市、早道場そして小松地区の４年生までが通ってい

た様です。当時の様子を伝える写真や校歌探してみましたが、見つからず旧地図で、紹
介する事となりました。姫田川、加治川の合流点を加治橋が通り地図ではまだ国道にな
っていませんが、昭和４０年頃迄は地区の中心部を、立派な国道が走っていました。街
道筋という事で、早道場は商店が、三日市の通り物を造る工場が有った様な記憶があり
ます。又、高澤姓の方が商売をしているお宅が多かった様に思います。

個人的には、あのグラウンドで、車の練習をしたのが懐かしいです。 岩村

古い地図で在りし日の事を、思い浮かべて下さい。 地図提供 新発田会より

２月１４日 ( 水 ) ～１７日 ( 日 ) 、表参道 新潟館ネスパスにて開催されました 。

農産物、地元素材を使ったお菓子、手作りジェラート等の販売がありました。

当 日 は 、 顧 問 、 会 計 の 両 築 井 氏 に 参 加 を 頂 き 交 流 を 深 め て 頂 き ま し た 。

いよいよ大人の仲間入り。
ご成人おめでとうございます。
日々、新たな世界が開けて行きますよう、
お祈りします。

東京関東の城下町新発田会
会員一同

新 年 会 ふ る 里 応 援 物 産 販 売 に 、
ご協力いただき感謝申し上げます。
今 後 も 継 続 し て 行 き ま す の で 、
よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。

実 行 委 員 会

城下町新発田会では随時会員の募集を行っ
ております。
お知り合いの方、又、出身地が新発田以外
の方でも、歓迎いたします。
是非会員になって下さい。お待ちしており
ます。

城下町新発田会 会員一同

新会員募集について
使用済み切手、カード収集にご協力いただ
き有難うございました。

今後ともよろしくお願いいたします。

又、多数の方から郵便頂き感謝申し上げま
す。

新発田市社会福祉協議会に

成人式にお祝い電報 報告

城下町 しばた ～美味（うま）フェス2019～



年会費 3,000円 （暦年）

郵便 振替

城 下 町 新 発 田 会
年 会 費 振 込 口 座

0 0 1 3 0 - 0 - 3 5 3 5 6 0

加入者名：城下町新発田会

尚、当会では随時会員の募集をしています。
お知り合い、又、新発田出身の方に

お声掛け頂きましたら幸いに存じます。

平成３１年もあと少しで終わります。
今度の総会は、新しい年号になっていま
すね。会も発展しましょう。
身近な出来事等ありましたら、投稿お願
いします。

編 集 後 記

＊＊＊＊情報連絡は下記まで＊＊＊＊
〒356-0059

埼玉県ふじみ野市桜ヶ丘3-22-16

049-263-6943（ファックス同じ）
広報担当 岩村英輔まで


